                            ORTHOGRAPHE          s / ss

   Le son " s "  s'écrit avec deux " s "   s'il y a une voyelIe, juste    
avant et une voyelle après : il passe .

    Si le  son  " s " n'est   pas entre deux voyelles ,  un seul" s"  
suffit:la poste . 

    Le son"  z " s'écrit très  souvent  avec la lettre " s" : un vase.

1 .Complète par s ou ss selon que tu as le son z ou le son s. une   bro  .... e, repa ... er, un tré ... or, le pa ... é, une égli...e, une ardoi ... e, une ecrevi ... e, de ... iner, une sauci ... e, une cho ... e.                                                

     2 .Complète par s ou ss.  Observe bien la lettre qui est

juste avant et celle qui est juste après les points.
des tre ... es, une ve ... te, c'est u ... é, une divi ... ion, un in... ecte , un ba ... in, la maître ... e, une blou... e, en... uite,

     3 .Complète par s ou ss.

une lettre maju ..cule; la  viande  est gra ... e; traver ... ons la rue; une sai...on pluvieu...e; une me...e de mariage; une cui ... on  in...uffisante; une table ba...e .

 Mots  corrigés : _tresses - veste - usé - division - insecte - bassin -

 maîtresse - blouse - ensuite - majuscule - grasse - traverser - saison pluvieuse - messe - cuisson - insuffisante - basse - brosse - repasser - trésor - passé - église - ardoise - écrevisse - dessiner saucisse - chose -

 DICTEE : La  maîtresse a une blouse et  des tresses . Quand  il  fait  mauvais  temps , elle  met  une  veste  qu' elle brosse  et  repasse  avec   soin  .  Elle traverse la  rue  . Près  de  l' église, elle  trouve  un  trésor  du  passé. Vers midi , sur  une  table  basse , elle dessine  des  majuscules , des divisions et un insecte . Ensuite , elle  mange une   écrevisse et  des cerises  .
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